

# *Brasil busca diversificar comercio con Rusia*

---



Moscú, 6 feb (RHC-PL) Brasil busca diversificar la cooperación con Rusia, incluido el intercambio de tecnología en la producción cárnica y de fertilizantes, indicó Almir Ribeiro Américo, de la agencia de exportaciones del gigante suramericano ApexBrasil.

Estamos por desarrollar sectores que aún no están representados en Rusia. Para ello hacemos todos los años proyectos como el de la presentación del segundo stand más grande de la feria Prodeexpo-2018, declaró el especialista a Prensa Latina.

Respecto a una cooperación de Brasil con Rusia en cuanto a tecnología en la producción cárnica, Ribeiro Américo reconoció que este país avanzó mucho en esa esfera.

Casi toda la carne que Rusia importaba era de Brasil y en general de Suramerica o Europa. Ahora gran parte la están produciendo aquí, comentó.

Antes, Brasil exportaba a Rusia casi un millón de toneladas de carne. Ahora importa un volumen de poco más de 700

mil toneladas de todos los países, no solo de Brasil, comentó.

La producción rusa de cárnicos creció mucho y existen grandes inversiones del gobierno en esa rama y en ese caso, claro que necesitará de equipamiento y tecnología, así como del conocimiento para producir carne de alta calidad y para los controles sanitarios.

Considero que Brasil dio un importante aporte al desarrollo de la producción rusa de cárnicos. Las grandes empresas del sector de este país iniciaron su trabajo como socios de exportadores brasileños y aprendieron mucho de cómo producir y garantizar la calidad, estimó.

Los rusos son buenos en todo lo que hacen. Ahora piensan en la posibilidad de exportar carne a Brasil y por ello tengo pocas dudas en que dentro de poco esta nación pueda convertirse en un competidor de cuidado en el mercado mundial del referido producto, opinó.

Brasil está entre los mayores importadores de fertilizantes en el mundo, por ser un gran productor agrícola, pero carece de un volumen suficiente de fertilizantes, indicó el jefe de la representación de ApexBrasil en Europa.

Nuestro país estaría interesado en inversiones del gigante euroasiático en la esfera de la fabricación de fertilizantes. Esperamos que Rusia pueda contribuir con inversiones a la producción en esa esfera, con una demanda casi infinita en Brasil.

Somos el mayor socio comercial de Rusia en América del Sur, con relaciones muy estables, un comercio muy importante, con entre siete y 10 mil millones de dólares todos los años, destacó.

Se trata de un intercambio comercial muy equilibrado, pues Brasil es una puerta para Rusia en América Latina. Exporta a este país casi el mismo volumen que importa desde Rusia, por ello es una relación muy justa, consideró Ribeiro Americo.

Nosotros exportamos a Rusia carne, azúcar, café, soya o tabaco, mientras importamos fertilizantes, productos químicos y derivados de petróleo, explicó.

Además, de Brasil, otras naciones latinoamericanas como Uruguay, Argentina, Paraguay, México, Perú, Chile, Ecuador y República Dominicana, también participan en la citada feria de alimentos, considerada entre las 10 más importantes del sector en el orbe.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/154539-brasil-busca-diversificar-comercio-con-rusia>



**Radio Habana Cuba**